

Auszug aus der Niederschrift zur Sitzung des Sport- und Freizeitausschusses vom 19.02.2025

Öffentlicher Teil

TOP 2.1. Mündliche Mitteilungen

Herr Raab erklärt, dass man von der geplanten Aufstellung des Schwimmcontainers Abstand genommen hat. Nach erfolgter Abfrage an die Hagener Schulen haben lediglich zwei Schulen für den Zeitraum von vier Wochen ihr Interesse bekundet. Für die Sicherheitstechnik, Versorgungsleitungen und einen zu errichtenden Zaun hätte man ca. 12.000 Euro bezahlen müssen. Des Weiteren hatten die Schulen Schwierigkeiten, den personellen Aufwand zu stemmen. Eine zusätzliche Abfrage bei den Hagener Kindergärten brachte ein gleiches Ergebnis. So hat man sich entschlossen, das Projekt komplett abzusagen.

Weiter, so Herr Raab, hat sich Hagen zusammen mit der Stadt Dortmund für die Frauen-Fußball-EM 2029 als Standort beworben. Hier würde Dortmund als Spielstätte und Hagen, mit dem IscheLandstadion, als Trainingsstätte fungieren.

Des Weiteren, so Herr Raab, ziehen die Platzmann Open von Lüdenscheid nach Hagen um. Die fünfte Ausgabe des Tennis-Turniers der ATP Challenger Tour wird vom 27.07. bis 03.08.2025 auf der Anlage des TC Rot-Weiß Hagen ausgetragen.

Am 07. April findet im Foyer des Rathauses die diesjährige Sportlerehrung statt. Hier werden circa 70 Sportler aus verschiedenen Sportarten geehrt.

Wie bereits angekündigt, wird es im Sommer eine Sportlerparty geben. Diese wird wahrscheinlich im Juni stattfinden.

Herr Raab gibt bekannt, dass der nächste Runde Tisch mit den Hagener Vereinen für den 01. April 2025 in der Gaststätte der Sport- und Freizeitanlage Hoheleye des TSV 1860 geplant ist.